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电影圈
又有人下跪了

本报讯 记者 陈宏 前段时间的
电影圈，“下跪”成了一个特别敏感的
词。近日，即将在7月15日上映的
动作喜剧《快手枪手快枪手》举行宣
传活动，导演潘安子携主演林更新、
张静初、腾格尔和锦荣等主演出席。
没想到一场发布会，竟然接连上演两
人下跪的戏码，让现场记者们看得有
点措手不及。

首先是在现场问答环节中，主演
腾格尔透露，他将在电影中和刘晓庆
上演精彩对手戏，“我还曾对刘晓庆
下跪过。”说完腾格尔就“扑通”一声
在舞台上跪下，现场还原电影环节。
现场主持人还不忘调侃：这下子头条
就是腾格尔为票房下跪了。

爆笑三兄弟
争喜剧一哥

本报讯 记者 陈宏 定位为“贱
冷喜剧”的电影《发条城市》，近日在
上海举行了“减压大赛”发布会，亚洲
新锐导演江涛携王自健、王宁、修睿

“爆笑三兄弟”亮相，女主角王鸥作为
“男神收割机”此番被三兄弟带跑偏，
也令三兄弟反目成仇。王自健是脱
口秀达人，王宁是“开心麻花”台柱
子，修睿是网络喜剧红人，三位笑星
谁能成为一哥？

为了争这个名头，发布会上，三
位男主角玩起“一句话逼死”兄弟，比
身高、比下巴、比体型，互彪狠话。王
自健拿王宁、修睿的身高开起玩笑，
称自己只有“160cm”；王宁也使出看
家本领，调侃好兄弟修睿没有下巴，
修睿情急之下只能使出“自黑”的绝
技。

冯绍峰
遭舒淇狂调侃

本报讯 记者 陈宏 好朋友林心
如爱情有了归宿，舒淇也颇为羡慕，
但一时没有合适对象，她也把“怨气”
全部砸向冯绍峰。近日，由中影打造
的中国版喜剧爱情电影《我最好朋友
的婚礼》在上海举行“勇敢爱”发布会，
主演舒淇也不断调侃冯绍峰，评价他
健身努力时更是让人哭笑不得：“我
觉得他不止八块腹肌，有12块，这儿
8块，那儿4块，100块都可以讲！”

在当天公布的预告片中，有冯绍
峰踢足球的戏，他说：“我踢足球的时
候被舒淇狠狠嘲笑了。我小时候曾
经有过满场跑了一个多小时脚没碰
着球的经历，结果我立志不再踢足球
了。结果戏里导演让我对着门踢，一
点点距离结果我踢了八次，都没有进
门。当时我就听到舒淇说‘你确定还
要嫁给这个人吗’？”

【唱主题曲】
陈奕迅：被大鱼海棠弄哭

虽然也是电影里的常客，但歌神
陈奕迅昨天出现，干的是老本行。十
二年磨一剑的动画电影《大鱼海棠》
昨天在上海召开“在这个世界相遇”
主题曲发布会，并公布了由陈奕迅演
唱、窦鹏作曲、田晓鹏作词的主题曲
《在这个世界相遇》MV。主题曲演唱
者陈奕迅亲自到场站台，他表示，自
己是被《大鱼海棠》的故事所感动而
欣然受邀，更透露在录歌时“我曾经
眼中都泛着泪光”。

当日现场，陈奕迅即兴清唱了一
段主题曲，他表示，“音乐，美术和文
字都非常具有影响力，而《大鱼海棠》
一定会是给大家很美很震撼的感受，
我只能说真的非常希望大家给自己一
个机会，自己去电影院体会一下这个
电影。”在问及十二年感慨时，陈奕迅
提到，十二年前的自己迎来女儿的降
临，工作与生活都步入新的征途，与两
位导演是“在同一个世界平行相遇”。

【当演员】
崔胜铉：因喜欢张柏芝而合作

歌手跨界做演员，其实并不少
见，但做到像bigbang成员T.O.P（崔
胜铉）这样排场的，还是不多——有
意思的是，他和张柏芝主演的飞车动
作电影《失控·幽灵飞车》的发布会，
堪称上海国际电影电视节期间最神
秘的一个。

国际影视节开幕红毯，T.O.P“因
车辆走错路而错过红毯”、张柏芝“因
重要工作原因缺席红毯”，昨天两人
终于第一次同框现身。而迎接他们
的，是几百名安保人员严阵以待，开
场更是就直接掀起高潮：柏芝开着敞
篷豪车载着T.O.P，环绕现场后飞驰

至红毯，炫酷震撼，不仅弥补了错失
开幕红毯的遗憾，更暗合发布会“无
法无天，爆裂相见”的主题。

首次参演中国电影，在中国拥有
无数粉丝的T.O.P崔胜铉坦言，自己
是在得知张柏芝会参演影片后才决
定出演的，“因为我非常喜欢张柏芝，
有她出演的电影都会去看，所以非常
期待能与她合作。”

偶像的力量是巨大的，他也谈及
拍摄中和张柏芝的合作花絮：“其实
我有恐高症，而且当时德国天空中下
着雪，所以一直很担心自己无法完成
这组镜头。但柏芝一直鼓励我尝
试。完成后，我还对拍摄有挑战的惊
险场景上瘾了，一听到有惊险场面就
会感到兴奋。”

【当制片人】
梁咏琪：我的任务是给大家加油

同样是影视圈常客的梁咏琪，昨
天现身则已转型成了制片人。改编
自明晓溪同名畅销小说的青春浪漫
爱情电影《泡沫之夏》，昨天在上海举
办定档发布会，她以制片人的身份，
带领导演赖俊羽以及主演罗仲谦、黄
灿灿、王冠逸出席活动。

首度跨界参与电影幕后制作，谈
及制作人这份全新工作，梁咏琪表示
自己本来就是一个兴趣很广泛的人，

“唱歌、演戏、做幕后，我都想去尝试，
也感谢导演给我这个机会。”她还笑
称自己不是“女汉子”型，而是一个温
柔型的制片人，“汉子的角色就由导
演、监制他们来，我就是现场给大家
加油。”

影片即将在残酷的暑期档公
映。梁咏琪却表示自己并没有很大
的压力，“这次没有幕前的压力，只有
幕后的压力，《泡沫之夏》是一个纯爱
的电影，也是一个让人放轻松的电

影，我相信成绩会很好，所以也不会
有什么压力。”

【当编剧】
郑钧：从音乐跨界到电影耗时6年

摇滚歌手郑钧，有一首著名的歌
叫《回到拉萨》，结果，他拍电影，就做
了动画片《摇滚藏獒》。这一次，他做
的是制片人，但同时，他还是编剧。
这部戏就是根据他的原著漫画改编
的。很厉害的是，这部电影还入围了
本届金爵奖的“最佳动画片”提名！

电影《摇滚藏獒》讲述的是生于
雪山村的藏獒波弟从小与世隔绝，在
一次偶然的机会接触到摇滚乐后，决
心去大城市追求摇滚梦想的故事。
郑钧坦言：“从音乐跨界到电影，制作
耗时6年，历经了种种困难，这与波
弟不顾一切追求音乐梦想，无论遇到
什么困难都没有放弃的故事极其相
似。”

郑钧表示，《摇滚藏獒》这部电影
算是第一次中国人跑到好莱坞合作
做一个动画电影，并打入全世界市
场，它涉及到很多人的努力，得对的
起这些人。而他也坦言在《摇滚藏
獒》之后，自己可能不会再做动画电
影了。同时郑钧表示，由于《摇滚藏
獒》的制作，自己在这6年中陪儿子
的时间非常少，家和儿子都是多亏了
妻子刘芸：“我觉得有很大的变化，所
以特别地感谢芸姐，让我变得更好，
特别感谢芸姐对我的容忍，像我这样
一个禽兽不如性格的人，这么多年大
家彼此都为对方做了很多改变。”

作为郑钧多年的好友，向来甚少
出席活动的老狼也来帮郑钧站台。
老狼还放出豪言壮语，这次为了老伙
计的电影，要“豁出去”地打广告。在
当天现场，老狼就直接拿小喇叭大喊

“摇滚藏獒，必须大卖”。

市场好，大牌歌星云集电影圈
中国电影市场扩容，自然让影片数量急剧增加。而已经拥有众多资源的各界名人，包括成名歌手，

自然也都不愿放弃这样的机会，加入到电影行当来。有意思的是，昨天在上海国际电影电视节期间亮
相的几部商业大片，都有大牌歌星助阵，谈到情浓，还会高歌一曲，让台上气氛颇为热烈。

青年报记者 陈宏

■文娱速递

大牌歌星云集电影圈，让电影市场更加繁荣。 周培骏 制图


